
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo Municipal sobre a retirada do lixão ao lado do Campo

de futebol do Barranco Alto, Bairro Barranco Alto

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Quais as providencias estão sendo tomadas pelo Poder Público Municipal referente 
a retirada do lixão ao lado do campo do Barranco Alto Bairro BArranco Alto?

2- Para quando está previsto a retirada do Lixao no bairro Barranco Alto? 

3- Se negativo, quais os impedimentos 

JUSTIFICATIVA

A retirada  do  lixão  ao  lado  do  campo  de  futebol  é  crucial  por  várias  razões.
Primeiramente,  a  presença  de  lixões  gera  sérios  riscos  à  saúde  pública,  expondo  os
frequentadores do campo e moradores locais a doenças e contaminação do solo e água.
Além disso, a poluição visual e odorífera afeta negativamente a experiência de quem utiliza
o  campo  de  futebol,  reduzindo  o  seu  potencial  como  espaço  de  recreação  e  convívio
comunitário. Considerando que a remoção do lixão também contribui para a preservação
ambiental, evitando a contaminação de ecossistemas próximos e promovendo práticas mais
sustentáveis de descarte de resíduos. Em suma, a retirada do lixão é essencial para garantir
um ambiente seguro, saudável e agradável para todos os usuários do campo de futebol e
moradores da região do Barranco Alto. Pelo exposto, peço a aprovação desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 06 de fevereiro de 2024.

AURIMAR MANSANO

Vereador - PTB
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